

CULTURA-GRANADA

Los artistas becados de 'Al raso' analizarán el mundo virtual en el Valle de Lecrín

27.06.09 - J. L. T. | GRANADA

La novena edición de las becas 'Al raso', destinadas a estudiantes de Bellas Artes y que se desarrollan en diferentes localidades del Valle de Lecrín, estarán dedicadas al análisis del mundo virtual. Durante todo el mes de julio diez estudiantes desplegarán su creatividad en Melegís, Restábal y Saleres. El tema de referencia para los becarios se titula 'Virtus-Virtual', que incluye conceptos como la ilusión, los sueños, los mundos imaginarios y paralelos, y en el que también han estado inspirados los proyectos presentados al concurso para la selección de los estudiantes que participan en la iniciativa.

Las becas, que incluyen alojamiento, manutención y talleres, según indicaron los organizadores, «pretenden potenciar el arte, la creatividad y la cultura, en y para El Valle, así como la interacción con la población de todas las edades».

Conferencias y talleres

Cada año, el organizador de la beca y profesor titular de Escultura de la Facultad de Bellas Artes, Víctor Borrego, cuenta con dos alumnos para la coordinación de las actividades, que en esta ocasión han sido César González y Álvaro Albaladejo. Como en anteriores ediciones se desarrollará un programa abierto en el que se incluyen tareas fijas, entre ellas dos exposiciones colectivas con obras de los becarios, que se celebrarán a mediados y a finales del mes de julio, y otras actividades espontáneas que irán surgiendo a medida que los becarios presenten sus creaciones.

'Al raso' incluye también charlas, conferencias y talleres, en los que participarán las especialistas Ana Laura Aláez y Dora García, cuyas obras han estado expuestas en el Museo Reina Sofía. Además, la beca contará con la presencia de prestidigitadores, que ilustrarán sobre el mundo virtual al que este año está dedicado 'Al raso'.

Las becas cuentan con la ayuda del Área de Cultura de la Diputación de Granada, CajaGranada, Universidad de Granada (Vicerrectorado de Extensión Universitaria, Vicerrectorado de Estudiantes y los Departamentos de Pintura, Escultura y Dibujo, junto al Decanato de la Facultad de Bellas Artes), Ayuntamiento de El Valle y Junta de Andalucía.

La diputada de Cultura, Asunción Pérez Cotarelo, indicó que esta iniciativa artística es «uno de los proyectos más originales, creativos e imaginativos que se desarrollan en la provincia, ya que acercan el arte contemporáneo a pueblos pequeños cuyos ciudadanos se integran activamente en la experiencia». En la presentación de 'Al Raso' también estuvo presente el alcalde de El Valle, Juan Antonio Palomino, quien destacó esta iniciativa artística como un yacimiento cultural para la zona.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NÓMINA de ING DIRECT, VISA GRATIS](#)